Cuba abierta a visitantes pese a coronavirus



Santa Clara, 6 mar (RHC) En medio del ascenso del Covid-19, Cuba no le ha cerrado la entrada a ningún visitante, reveló hoy aquí el Primer Ministro, Manuel Marrero.

Hasta el 4 de marzo ya se habían confirmado 95 mil 315 casos de Covid-19, de ellos tres mil 282 han fallecidos, con China, Corea del Sur, Italia, Irán, Japón, Francia y Estados Unidos como los países de más incidencia.

En su intervención en la Reunión territorial de la actualización de plan de Cuba para la prevención y control del Covid-19, presidida por al mandatario de Cuba Miguel Diaz- Canel, Marrero subrayó que a pesar de que ya existen más de 80 países con casos de contagio con el nuevo coronavirus, el Gobierno cubano no le priva el acceso al país de ningún extranjero.

Marrero señaló que es imposible que el Covid-19 se pueda generar por si solo dentro de Cuba, por lo que tiene que entrar por una frontera, y en el caso de las provincias centrales existen varios sitios vulnerables, como los aeropuertos, puertos y marinas internacionales.

Indicó que en esos sitios hay que extremar las medidas sanitarias para detectar a tiempo cualquier persona que pudiera traer síntomas de la enfermedad en incluyó a las costas del oriente del país donde recalan, en barcos pequeños, personas procedentes de islas del Caribe.

Dijo que en el país existen 26 mil casas dedicadas a la renta, fundamentalmente a turistas extranjeros, por lo que es importantes que esas personas sean instruidas en temas de protección de salud.

Indicó que en todo el país se procederá a un chequeo diario sobre la implementación del plan de medidas para evitar el Covid-19, las cuales se chequearan de forma permanente y con informaciones personales o a través de videoconferencias.(Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/216250-cuba-abierta-a-visitantes-pese-a-coronavirus



Radio Habana Cuba